

Kunst in Ton in der Sparkasse

Kunst für alle zugänglich zu machen, ist schon seit langer Zeit ein anliegen von Bürgermeister Dieter Mörlein (Galerie im Rathaus, Kulturmeile), so dass er sich gerne bereit erklärte, das Projekt der Sparkasse, Kunst in den eigenen Räumen zu präsentieren, zu unterstützen.

Um in die Sparkasse zu gehen, muss man nicht erst eine gewisse Schwellenangst überwinden, so dass Nicole Wessels (KIT Kunst in Ton) gerne bereit war in einem Gemeinschaftsprojekt mit der Sparkasse, ihre Brunnen und Keramiken zu präsentieren.

Dirk Winkler, Filialleiter der Sparkasse Eppelheim stieß somit allseits auf offene Ohren.

Bei der feierlichen Eröffnung hob der Bürgermeister hervor, dass es wichtig sei, Kunst im Alltag zu erleben und dass Künstler auch schon zu Lebzeiten gewürdigt werden.

Wolfgang Stromberg, Lebenspartner von Nicole Wessels, mit der er zusammen KIT Die Galerie in der Hauptstraße 123 betreibt, stellt die Arbeiten der Künstlerin mit anschaulichen Worten dar:

Die Werkstatt der Keramikmeisterin Nicole Wessels ist für besondere Techniken in Fachkreisen bekannt, denn sie dreht aus einem Stück -von Hand!- bis zu 120cm hohe und 50kg schwere Einzelteile. Sie realisiert auch angeblich Unmögliches und alles, was technisch in Keramik denkbar und machbar ist. Selbstverständlich entstehen in ihrem Atelier neben der angewandten Kunst

auch Skulpturen und andere Kunstwerke. Teile davon sind in der nächsten Zeit während den Öffnungszeiten in der Sparkasse zu bewundern.

